

# Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Gencarkan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Apr 22, 2025 - 14:15



*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Gencarkan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif*

Sebagai bentuk upaya untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Polsek Cidahu, Bripka Eko

Priyantono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Anjingsana Kamtibmas sekaligus Cooling System pada Minggu, 20 April 2025, pukul 09.00 WIB bertempat di Kampung Pasirdoton RT 02 RW 01, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Briпка Eko menyambangi warga binaan untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang bertujuan meningkatkan kewaspadaan dan peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan. Ia mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan pencurian barang, serta mengingatkan agar tidak mudah tergiur bujuk rayu pihak-pihak yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri guna mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, seks bebas, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Ia juga mengajak warga untuk meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan, khususnya dalam menghadapi potensi bencana alam akibat curah hujan tinggi.

Untuk meningkatkan keamanan, warga juga diminta agar selalu mengunci stang saat memarkir kendaraan serta proaktif dalam melaksanakan ronda malam (Pos Kamling) demi mencegah kejahatan di wilayah Desa Pasirdoton. Dalam hal terjadi gangguan kamtibmas atau kejadian menonjol, warga diminta segera melapor kepada pihak Polsek Cidahu atau langsung kepada Bhabinkamtibmas.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari warga yang menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas sebagai bentuk nyata pelayanan dan perlindungan Polri kepada masyarakat.